

GROUP

14

HERBICIDE



## CELERIX EC

### EMULSIFIABLE CONCENTRATE COMMERCIAL (AGRICULTURAL)

For Listed Weed Control in Fallow Systems, Preplant Burndown, Hooded Sprayer Applications, and Harvest Aid Applications

ACTIVE INGREDIENT: Carfentrazone-ethyl 240 g/L

REGISTRATION NUMBER: 35604

PEST CONTROL PRODUCTS ACT

#### CAUTION

EYE AND SKIN IRRITANT

READ THE LABEL AND ATTACHED

BOOKLET BEFORE USING

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

For Chemical Emergency:

Spill, Leak, Fire, Exposure,  
or Accident, Call CHEMTREC  
1-800-424-9300

Lot No.: See container

Net Contents: 1.2 L

### CONCENTRÉ EMULSIONNABLE

### COMMERCIAL (AGRICOLE)

Pour la suppression des mauvaises herbes indiquées sur la présente étiquette dans les systèmes en jachère, le brûlage en préssemis, les traitements à l'aide d'un pulvérisateur muni d'écrans de réduction de la dérive et les traitements d'aide à la récolte

PRINCIPE ACTIF: Carfentrazone-éthyle ..... 240 g/L

No D'HOMOLOGATION: 35604

LOI SUR LES PRODUITS ANTIPARASITAIRES

#### ATTENTION

IRRITANT POUR LES YEUX ET LA PEAU

LLIRE L'ÉTIQUETTE ET LE LIVRET

CI-JOINT AVANT L'UTILISATION

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

Distributed by:

Tide International Canada, Inc.

245 Hanlon Creek Boulevard, Unit 102,

Guelph, Ontario,

N1C 0A1

+1-866-899-7717

En cas d'urgence chimique :

déversement, fuite, incendie,

exposition ou accident,

appelez CHEMTREC

1-800-424-9300.

N° de lot : Voir conteneur

CONTENU NET: 1.2 L

PEEL BACK FROM HERE AND RESEAL AFTER OPENING. PEEL BACK BOOKLET REFERRED APRÈS OUVERTURE

**NOTICE TO USER:** This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the *Pest Control Products Act* to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label.

**PRECAUTIONS:** KEEP OUT OF THE REACH OF CHILDREN. HAZARDS TO HUMANS AND DOMESTIC ANIMALS Caution. Harmful if swallowed, absorbed through the skin or inhaled. Causes moderate eye irritation. Avoid breathing vapours. Avoid contact with eyes, skin or clothing. Wash thoroughly with soap and water after handling. Do not use or store near heat or open flame.

**DO NOT APPLY BY AIR.** **PERSONAL PROTECTIVE EQUIPMENT:** Mixers and loaders must wear long-sleeved shirt, long pants, chemical resistant gloves, and shoes plus socks. Applicators must wear long-sleeved shirt, long pants and shoes plus socks. Discard clothing and other absorbent materials that have been drenched or heavily contaminated with this product. Do not reuse them. Follow manufacturer's instructions for cleaning/maintaining PPE. If no such instructions for washables, use detergent and hot water. Keep and wash PPE separately from other laundry. Remove clothing immediately if pesticide gets inside. Then wash thoroughly and put on clean clothing.

**ENVIRONMENTAL PRECAUTIONS:** TOXIC to non-target terrestrial and aquatic plants. Observe spray buffer zones specified under DIRECTIONS FOR USE. This product contains aromatic petroleum distillates which are toxic to aquatic organisms. To reduce runoff from treated areas into aquatic habitats avoid application to areas with a moderate to steep slope, compacted soil, or clay. Avoid application when heavy rain is forecast. Contamination of aquatic areas as a result of runoff may be reduced by including a vegetative filter strip between the treated area and the edge of the water body.

**FIRST AID:** If Inhaled: Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to-mouth, if possible. Call a poison control centre or doctor IMMEDIATELY for further treatment advice.

If on Skin or Clothing: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15 to 20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

If in Eyes: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15 to 20 minutes.

Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. If Swallowed: Call a poison control centre or doctor IMMEDIATELY for treatment advice. Contains petroleum distillates. Do not induce vomiting unless told to do so by the poison control centre or doctor. Do not give any liquid to the person. Do not give anything by mouth to an unconscious person. Take the container label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

**TOXICOLOGICAL INFORMATION:** Note to Physician: CELERIX EC is expected to have low oral and dermal toxicity, and moderate inhalation toxicity. It is expected to be slightly irritating to the skin and minimally irritating to the eyes. Treatment is otherwise controlled by removal of exposure followed by symptomatic and supportive care. This product contains petroleum distillates. Vomiting may cause aspiration pneumonia. **STORAGE:** Store this product away from food and feed. Not for use or storage in or around the home. Store in original containers only. Store in a cool, dry place and avoid excess heat. Carefully open containers. After partial use, replace lids and close tightly. Isolate CELERIX EC in storage to prevent contamination of other pesticides, fertilizers, water, food or animal feeds. In case of spill, avoid contact, isolate area and keep out unprotected persons and animals. Confine spills. **DISPOSAL:** For information on disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer or the provincial regulatory agency. Contact the manufacturer and the provincial regulatory agency in case of a spill, and for clean-up of spills.

**Recyclable Containers:** Do not reuse this container for any purpose. This is a recyclable container, and is to be disposed of at a container collection site. Contact your local distributor/dealer or municipality for the location of the nearest collection site. Before taking the container to the collection site: Triple- or pressure-rinse the empty container. Add the rinsings to the spray mixture in the tank. Make the empty, rinsed container unsuitable for further use. If there is no container collection site in your area, dispose of the container in accordance with provincial requirements. **Returnable Containers:** Do not reuse this container for any purpose. For disposal, this empty container may be returned to the

point of purchase (distributor/dealer). **Refillable Containers:** For disposal, this container may be returned to the point of purchase (distributor/dealer). It must be refilled by the distributor/dealer with the same product. Do not reuse this container for any other purpose.

---

**AVIS L'UTILISATEUR:** Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la Loi sur les produits antiparasitaires. **MISES EN GARDE:** GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. DANGER POUR LES

HUMAINS ET LES ANIMAUX DOMESTIQUES Attention. Nocif en cas d'ingestion, d'absorption par la peau ou d'inhalation. Cause une irritation modérée des yeux. Éviter de respirer les vapeurs. Éviter tout contact avec les yeux, la peau et les vêtements. Se laver à fond avec de l'eau et du savon après avoir manipulé le produit. Ne pas utiliser ni entreposer près de la chaleur ou d'une flamme nue. NE PAR APPLIQUER PAR VOIE AÉRIENNE

**ÉQUIPEMENT DE PROTECTION INDIVIDUELLE:** Les préposés au mélange et au chargement doivent porter une chemise à manches longues, un pantalon long, des gants résistant aux produits chimiques, ainsi que des chaussures et des chaussettes.

Les opérateurs antiparasitaires doivent porter une chemise à manches longues, un pantalon long ainsi que des chaussures et des chaussettes. Jeter les vêtements et autres matières absorbantes imbibés du produit ou fortement contaminés par celui-ci. Ne pas les réutiliser. Suivre les instructions du fabricant pour le lavage et l'entretien de l'ÉPI. S'il n'y a pas d'instructions pour le lavage pour les articles lavables, utiliser du détergent et de l'eau chaude. Garder et laver l'ÉPI séparément des autres vêtements à laver. Si le pesticide s'infiltre dans les vêtements, les retirer immédiatement. Ensuite, se laver à fond et mettre des vêtements propres. **MISES EN GARDE**

**ENVIRONNEMENTALES:** TOXIQUE pour les plantes aquatiques et terrestres non ciblées. Respecter les zones tampons de pulvérisation spécifiées à la section MODE D'EMPLOI. Ce produit contient des distillats de pétrole aromatiques qui sont toxique pour les organismes aquatiques. Afin de réduire le ruissellement à partir des sites traités

vers les habitats aquatiques, éviter d'appliquer ce produit sur des terrains à pente modérée ou forte, sur un sol compacté ou sur de l'argile. Éviter d'appliquer ce produit lorsque de fortes pluies sont prévues. La contamination des habitats aquatiques par ruissellement peut être réduite par l'aménagement d'une bande de végétation filtrante entre le site traité et le bord du plan d'eau. **PREMIERS SOINS:** En cas d'inhalation : Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. En cas de contact avec la peau ou les vêtements : Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. En cas de contact avec les yeux : Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'oeil. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. En cas d'ingestion : Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Contient des distillats de pétrole. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. Ne donner aucun liquide à la personne empoisonnée. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente. Emporter le contenant ou l'étiquette ou encore noter le nom du produit et de son numéro d'homologation lorsqu'on cherche à obtenir une aide médicale. **RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES:** Avis au médecin : CELERIX EC devrait afficher une faible toxicité orale et cutanée, et une toxicité modérée par inhalation. Il devrait être légèrement irritant pour la peau et très peu irritant pour les yeux. Par ailleurs, il s'agit d'éloigner la victime de la zone d'exposition puis d'administrer un traitement symptomatique et des soins de soutien. Ce produit contient des distillats de pétrole. Le vomissement peut entraîner une pneumonie de déglutition. **ENTREPOSAGE:** Ne pas entreposer ce produit avec des aliments destinés à

la consommation humaine ou animale. Non destiné à l'utilisation ou l'entreposage dans la maison ou autour de celle-ci. N'entreposer que dans les contenants d'origine. Entreposer dans un endroit frais et sec, et éviter la chaleur excessive. Ouvrir les contenants soigneusement. Après avoir utilisé une partie du contenu, replacer et fermer les couvercles hermétiquement. Lors de l'entreposage, isoler CELERIX EC pour ne pas contaminer les autres pesticides, les engrains, l'eau et la nourriture humaine ou animale. En cas de déversement, éviter tout contact avec le produit, isoler les lieux et tenir à l'écart les personnes sans protection et les animaux. Confiner les déversements.

**ÉLIMINATION:** Pour obtenir des renseignements sur l'élimination du produit inutilisé ou superflu, s'adresser au fabricant ou à l'organisme provincial de réglementation responsable. En cas de déversement et de nettoyage des déversements, s'adresser au fabricant et à l'organisme provincial de réglementation responsable. **Contenants recyclables:**

Ne pas utiliser ce contenant à d'autres fins. Il s'agit d'un contenant recyclable qui doit être éliminé à un point de collecte des contenants. S'adresser au distributeur ou au détaillant ou encore à l'administration municipale pour savoir où se trouve le point de collecte le plus proche. Avant d'aller y porter le contenant 1.Rincer le contenant trois fois ou le rincer sous pression. Ajouter les rinçures au mélange à pulvériser dans la cuve. 2.Rendre le contenant inutilisable.

S'il n'existe pas de point de collecte dans votre région, éliminer le contenant conformément à la réglementation provinciale. **Contenants Réutilisables:** Ne pas utiliser ce contenant à d'autres fins. En vue de son élimination, ce contenant vide peut être retourné au point de vente (distributeur ou détaillant). **Contenant Rechargeables:** En vue de son élimination, ce contenant peut être retourné au point de vente (au distributeur ou au détaillant).

Il doit être rempli avec le même produit par le distributeur ou par le détaillant. Ne pas utiliser ce contenant à d'autres fins.